



## Marko Cortés pide a comunidad internacional intervenir en reforma de 'supremacía constitucional': "Es una locura de poder"

El panista acusó que la reforma es un retroceso en derechos humanos y afecta los acuerdos internacionales en la materia

Por **Fernanda López-Castro** 23 Oct, 2024 01:51 p.m. MX



Marko Cortés dijo que la discusión de la reforma "es una emergencia democrática". | PAN

**Marko Cortés Mendoza**, senador y presidente del Partido Acción Nacional (**PAN**), pidió el apoyo de la comunidad internacional ante la discusión y posible aprobación de la **reforma 'de supremacía constitucional'**, acusando que la iniciativa promovida por el partido Morena es "un golpe mortal a la democracia" por proponer que se elimine el derecho al amparo y "establecer las bases para una autocracia". El panista consideró que la reforma representa "una emergencia democrática" y una **"locura de poder"**, afirmando que genera una **regresión en materia de derechos humanos** y violenta todos los acuerdos internacionales que México ha suscrito en la materia.

"Los morenistas están completamente enloquecidos de poder, se están engolosinando tanto que se van a atragantar, ahora quieren quitarle a la gente el derecho a ampararse ante una reforma constitucional que sea regresiva de sus derechos humanos y garantías individuales", denunció.

En un comunicado, acusó que para lograr tal despropósito **se robaron los votos de la oposición**, obteniendo una sobre representación en el Congreso de la Unión, corrompieron a cuatro senadores para controlar al Poder Judicial y ahora, pretenden eliminar el amparo como control constitucional.

[Marko Cortés pide a comunidad internacional intervenir en reforma de 'supremacía constitucional': "Es una locura de poder" - Infobae](#)